

Tragedia en Rusia: Se acabó el alcohol en la fiesta y tomaron gel desinfectante; murieron siete personas



Una fiesta que tenía como objetivo celebrar terminó en una terrible tragedia. Cuando se terminó el alcohol para beber, los invitados empezaron a tomar gel desinfectante, que había sido colocado en el evento para evitar el contagio de coronavirus, y siete personas terminaron fallecidas. Además, hay otros dos de los presentes que están en coma.

El hecho ocurrió el jueves pasado en el pueblo de Tomtor, en el distrito de Tattinsky, al este de Rusia. Las víctimas fatales fueron una mujer de 41 años, cinco hombres de 27, 59, 28, 32 y 69 años, y otra víctima más de la que se desconoce edad y género.

Según informó el Daily Mail, el desinfectante que bebieron estaba compuesto en 69% de metanol y se vende como limpiador de manos.

Cuando la noticia salió a la luz, los funcionarios de salud le advirtieron a la población que no bebiera este tipo de desinfectantes ni nada que no fuera apto para consumo humano.

Fuente: Pronto